

Inaugurada nueva dulcería-panadería-heladería en Santa Clara

Creado: Sábado, 19 Diciembre 2020 20:11

Escrito por EPP

Visto: 2587

La jornada de homenajes por el Día del Trabajador de la Industria Alimenticia y la Pesca, comenzó bien temprano con el acto provincial celebrado en el Combinado Cubanacán "Benito Ramírez", centro insignia del sector en Villa Clara y Vanguardia Nacional por 35 años consecutivos, y tuvo como colofón la inauguración en horas de la tarde de una nueva panadería en la capital provincial, perteneciente a la Empresa Provincial de Producción de Alimentos (EPPA).



Con el nombre de La Única, la panadería-dulcería-heladería está situada en la carretera Central esquina San Cristóbal, de la ciudad de Santa Clara, y cuenta con una amplia variedad de producciones de dulces finos y panes. Según explicó a Vanguardia, Javier Pérez Abrahantes, su administrador, la nueva instalación contará en total con 42 trabajadores; de los cuales, 25 están vinculados de manera directa al proceso productivo distribuidos en dos turnos para elaborar dulces, de cinco integrantes cada uno, y uno para hacer panes, con siete trabajadores. Hasta el momento el horario establecido es de 9:30 am hasta las 12.30 pm y de 1:00 de la tarde hasta las 7:30 de la noche. Mientras en el acto provincial por la efeméride fueron reconocidos los trabajadores Álvaro Rodríguez González y Alfredo Rojas Duménigo y entregado un diploma al trabajador Vanguardia del Combinado Cubanacán, distinción que recayó en Yudeisy Calle Hernández. También la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), cercana a su aniversario 80 de constituida, hizo entrega de un reconocimiento al Sindicato Provincial de la Industria Alimentaria y la Pesca.

En el resumen del acto por el Día del Trabajador de la Industria

Inaugurada nueva dulcería-panadería-heladería en Santa Clara

Creado: Sábado, 19 Diciembre 2020 20:11

Escrito por EPP

Visto: 2587

Alimentaria y la Pesca, la secretaria general del gremio, Vivian Gutiérrez Herrera, enfatizó en la responsabilidad que asume el sector en la producción de alimentos para el pueblo, la importancia de la sustitución de importaciones e insistió en la elevación de la calidad de las producciones, un imperativo para los trabajadores miembros de ese importante sindicato. En ambas actividades estuvo presente Julio Ramiro Lima Corzo, miembro del Comité Central del Partido y su primer secretario en Villa Clara, junto a otros dirigentes y representantes del sector en Villa Clara. También en la apertura de la instalación participó Alberto López Díaz, presidente del Gobierno en la provincia, y varios secretarios municipales del Partido del territorio.

